

IFAS



Rentrée des élèves aides-soignants

suite p. 5

IFAS

Suite

Rentrée des élèves aides-soignants

Pour sa 36^e rentrée, l'IFAS (Institut de Formation d'aides soignants) accueille 52 élèves, admis soit par concours, soit par voie passerelle.

LE CONCOURS ouvert à tous, est organisé en collaboration avec les 2 autres IFAS de la Haute-Vienne. Après une épreuve d'admissibilité, ils ont eu accès à l'épreuve orale.

Les stagiaires en parcours partiel, possèdent un diplôme qui les dispense de certains modules. Ils ont accès directement à la formation sans passer par le concours. Ils ne sont présents qu'épisodiquement, lors des modules qu'ils doivent valider.

La formation se déroule sur 10 mois du 3 septembre 2010 au 8 juillet 2011. Elle est modulaire par alternance : 8 modules de formation à valider, chacun est composé de période de cours et d'une période de stage en établissement hospitalier,

INFORMATIONS :

www.ifas-saint-junien.fr ;
par téléphone au 05 55 43 54 55,
ou directement au secrétariat
de l'IFAS CH Saint-Junien.

Élèves en parcours complet

Ackermann Carine, Baile Andréa, Barriere Morgane, Bas Emilie, Bernardino Miguel, Bignon Muriel, Bisson Caroline, Bonneset Julian, Bordas Jessica, Bujon Mihaela, Chaulier Claire, Chiquet Sandrine, Coucaud Fabien, Demoulinger Alexandre, Gravat Huguette, Heraud Carole, Longequeue Laëtitia, Mandon Elodie, Mehidi Danièle, Ngho-Pokossi Angèle, Nicot Delphine, Rateau Thierry, Riffort Manon, Roche Déborah, Rouleau Sonia, Said Ali Saoudati, Simon Joëlle, Viale Laure, Vouzelaud Caroline.

Stagiaires en parcours partiel ou passerelle :

Abdelkader Sabrine, Artaud Sandra, Aussel Delphine, Bancar Akile, Barbaux Lita, Bayoux Marie-Pierre, Ben Youcef Holina, Coudert Anne-Marie, Lafarge Rachel, Lavoute Véronique, Lebeurier Céline, Legrand Nathalie, Meunier Catherine, Peymirat Catherine, Pouchet Amandine, Piqueras Lucie, Richard Aurélie, Soumana Ali Moussa, Tricaud Catherine.

médicosocial ou structures d'accueil pour personnes âgées.

Grâce au soutien du Conseil Régional du Limousin, la formation est accessible à un grand nombre comme les demandeurs d'emploi, les jeunes sortants directement du système scolaire.